



**C'est avec beaucoup de sincérité et d'amour que la belle Ayem s'improvise bien volontiers "maman" avec les orphelins du Bénin et Gabon...**

Loin des caméras... Mais jamais bien loin de son appareil photo. Ayem capture chaque moment passé aux côtés de ses petits protégés.

Très active ces derniers jours sur la Toile, la jeune femme partage bien volontiers les clichés de ses voyages en Afrique.

À commencer par le Bénin où elle a rapidement troqué les tenues à paillettes pour se transformer en véritable "maman"... Un rôle qui lui va à ravir.

Auprès des enfants orphelins, Ayem affiche son plus grand sourire et leur distribue tout son amour. Avec le cœur et générosité, l'ancienne starlette de télé-réalité fait de son mieux pour venir en aide aux plus démunis.

D'ailleurs, après quelques jours au Bénin, pas question de rentrer à Paris. La principale intéressée, présidente et fondatrice de l'association Africa Youth Equality Mwana a d'ores et déjà pris le chemin du Gabon.

C'est là où, pour la première fois, elle a ressenti le besoin de tendre la main, de se rendre utile. Sa première escale dans le pays avait marqué la belle... À tel point qu'elle y est aujourd'hui très attachée.

Sur son compte Instagram, Ayem Nour a dévoilé de nouvelles photos de "vraies moments" que lui font vivre "tous ses enfants".

Pour découvrir les clichés, ça se passe juste au-dessus !

IC